

M. Henri Pilette, avocat de cette ville et politicien bien connu, candidat à la prochaine élection du comté de Jacques-Cartier a abandonné la lutte, pour raison de santé.

Ne pouvant travailler au dehors pour M. Descarries, il lui donne son appui... moral.

Cet appui sera d'un grand secours à M. Descarries et aura probablement pour effet de lui faire obtenir la majorité des voix à Ste Geneviève, paroisse natale de M. Pilette.

.

M. Baptiste Emond, ci-devant hôtelier, si avantageusement connu, si... vient d'être nommé par le gouvernement fédéral assistant, du sous-assistant détective de l'assistant du sous-assistant inspecteur des licences.

Le gouvernement mérite la reconnaissance du public pour le choix judicieux qu'il a fait dans la personne de M. Baptiste.

On nous informe sous toute réserve que dans la nouvelle combinaison qui doit avoir lieu dans le gouvernement de Québec on doit nommer un nouveau ministre sans porte feuille, et que M. Emond sera appelé à occuper cette charge.

Le nouveau ministre portera le titre de ministre des *nouues*.

.

L'autre jour, *L'Etendard* publiait l'annonce suivante :

PERDUE

Jeudi dernier, à la tombée de la nuit, une chienne terreneuve qui a les oreilles coupées et la queue longue depuis la Place Jacques-Cartier jusqu'au Caré Chaboillez.

Arthur Buies, qui lisait cette annonce, a dit :

Ce n'était plus une chienne, c'était une comète.

JULES VALLON.

Au foyer des acteurs, dans un petit théâtre :

La jeune première est étendue sur le divan, dans une pose, des plus prétentieuses.

La duègne, haussant légèrement les épaules ;

— C'est pas la peine, tu sais... le photographe n'est pas là !

En province.

M. et Mme X... qui reviennent de province, ne sont pas d'accord sur une date.

— Comment, dit madame, tu ne te rappelles pas ? C'est le fameux jour... où nous avons trouvé de la place dans l'omnibus !

Deux jours se disputent ;

— Vous n'êtes qu'un communeux ;

— Et vous un anarchiste ;

— Je suis royaliste, monsieur !

Vous voulez dire que vous êtes un déroyaliste.



CHEZ SON AVOCAT.

— Êtes-vous bien certain que ma cause est bonne, M. Grippe-sou ?

— Oui, oui ! père Pitanchard, votre cause est excellente, mais il me faudrait \$50 d'avance pour payer les premiers déboursés de timbres, d'hussier et de sténographie.

— \$50 pour commencer ! mais je vais faire une affaire avec vous. Donnez-moi \$25 et je vous abandonne mes droits. Si cela vaut \$50 pour commencer, vous êtes bien certain d'un bénéfice net de \$25.

L'avocat n'entend pas de cette oreille-là et le père Pitanchard va consulter le voisin.

Le jeune Tomy assiste à un grand dîner donné par ses parents et se tient à table comme un parfait gentleman.

Au dessert, on apporte un magnifique gâteau, et quand tous les invités sont servis, la mère de Tomy l'invite à tendre son assiette.

— Non, maman, dit-il, je n'en veux pas.

— Pourquoi ?

— Parce que...

— Cependant, tu adores les gâteaux !

— C'est que... celui-ci, je l'ai vu faire !

Touchante remarque.

Une jeune femme, appartenant à un excellent monde, se trouvait l'autre jour aux eaux, dans le pays que vous voudrez.

On lui montre un monsieur qui passe.

— Qui est-ce ? demanda-t-elle, j'ai déjà vu cette figure quelque part.

— C'est M. X... ministre de...

La jeune femme étourdimment :

— Tiens, c'est drôle... il a l'air intelligent !

.

.